

Aujourd'hui nous sommes le mardi 10 octobre.

L'évangile que nous allons prier nous parle d'hospitalité et de rencontre. Il y est question de repos et de lâcher prise avec Dieu. Je demande à Jésus de participer à cette rencontre en disposant mon corps tout entier à la relation avec Lui. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous écoutons Veille sur mon coeur, de l'ensemble vocal Agape.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 10 de l'évangile selon Saint Luc

En ce temps-là, Jésus entra dans un village. Une femme nommée Marthe le reçut. Elle avait une sœur appelée Marie qui, s'étant assise aux pieds du Seigneur, écoutait sa parole. Quant à Marthe, elle était accaparée par les multiples occupations du service. Elle intervint et dit : « Seigneur, cela ne te fait rien que ma sœur m'ait laissé faire seule le service ? Dis-lui donc de m'aider. » Le Seigneur lui répondit : « Marthe, Marthe, tu te donnes du souci et tu t'agites pour bien des choses. Une seule est nécessaire. Marie a choisi la meilleure part, elle ne lui sera pas enlevée. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

#### Point 1

Je contemple cette scène de village dans une famille amie de Jésus : Jésus entre, Marthe le reçoit, Marie s'assied à ses pieds. Je prends ma place en m'approchant successivement d'eux. Je regarde comment chacun est dans cette attitude d'hospitalité. J'en parle au Seigneur et lui dis ce qui me touche ou m'étonne.

#### Point 2

J'entends les bruits du service et de l'agacement de Marthe, accaparée, qui interpelle Jésus devant le manque de coopération de sa sœur. J'imagine ce qu'elle ressent : amertume, injustice ou jalousie ? Je fais mémoire d'un événement où moi aussi je me suis senti.e contrarié.e et tiraillé.e entre un désir et ces obligations.

#### Point 3

J'écoute Jésus qui s'adresse à Marthe en l'appelant par son prénom, signe de reconnaissance du soin généreux et actif qu'elle apporte, tout en l'interpelant à prendre un peu de distance et à gagner en liberté. A mon tour, je me laisse interpeller par Jésus pour discerner quel est l'essentiel pour moi et je lui réponds.

Je réécoute cet appel à « choisir la meilleure part », qu'en est-il pour moi ?

Je prends place comme Marie aux pieds de Jésus. Ai-je comme elle, goûté pendant ce temps de prière, le privilège inouï de sa présence ? Je lui dis ma volonté qu'il ouvre en moi un chemin pour être davantage disponible et ajusté à sa Parole. Je lui fais part de ce qui m'habite pour devenir son hôte dans cet accueil réciproque.

Prends Seigneur, et reçois  
toute ma liberté, ma mémoire, mon intelligence et toute ma volonté.  
Tout ce que j'ai et tout ce que je possède.

C'est toi qui m'as tout donné, à toi, Seigneur, je le rends.  
Tout est à toi, disposes-en selon ton entière volonté.  
Donne-moi seulement de t'aimer  
et donne-moi ta grâce, elle seule me suffit.  
Amen